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Man kann natürlich die 2,5 Mio anzweifeln, nach dem Motto "eh alles Blödsinn, was in der
Zeitung steht" und "keiner ist bei den Transferverhandlungen dabei" usw. 

Es werden aber von unterschiedlichen Blättern immer wieder die 2,5 Mios oder 2,2 Mios
genannt, z.B. vom Kicker

Zitat 

Mit Nürnberg und dem Spieler sind noch Details zu klären, dennoch scheint klar: Der
Rechtsverteidiger wird, womöglich noch diese Woche, für rund 2,5 Millionen Euro
nächster Neuling.

http://www.kicker.de/news/fuss…i-geht-nicht-zum-HSV.html

Oder von der NZ

Zitat 

Nun muss man sich am Valznerweiher wohl mit etwas weniger begnügen. Knapp 2,5
Millionen dürfte der HSV überweisen, was angesichts der 200.000 Euro, die der FCN
einst an Bremen gezahlt hatte, für den verschuldeten Altmeister aber immer noch ein
ganz gutes Geschäft bedeutet.

http://www.nz-online.de/artikel.asp?art=1261618&kat=32
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Bader widerspricht auch nicht gross (auch aus der NZ)

Zitat 

Dem Vernehmen nach sollen die Hanseaten bereit sein, für Diekmeier rund 2,5
Millionen Euro Ablöse zu überweisen, und Bader findet es »durchaus legitim», bei
solchen Summen über einen Verkauf nachzudenken

http://www.nz-online.de/artikel.asp?art=1261002&kat=32

Ob, dass jetzt 2,5 Mios oder 2,2 Mios sind, das macht das Kraut auch nicht fett. Ich bleibe dabei,
es ist zu wenig für einen jungen, talentierten Spieler mit Vertrag und U-Nationalspieler. Es
wurde nicht hart genug verhandelt.

Die NZ greift übrigens auch das Winterangebot von Wolfsburg nochmal auf:

Zitat 

Dennoch hat der Junioren-Nationalspieler in der Bundesliga Begehrlichkeiten geweckt.
Bereits in der Winterpause wollte der VfL Wolfsburg, damals noch betreut vom jetzigen
HSV-Coach Armin Veh, Nürnbergs Top-Talent unbedingt verpflichten. Im Raum stand
eine Ablösesumme von rund vier Millionen Euro, doch der akut abstiegsgefährdete Club
entschied sich im letzten Moment gegen einen Verkauf, weil kurzfristig keine adäquate
Alternative mehr zu bekommen war und den Verantwortlichen das Risiko angesichts
der prekären Tabellensituation zu groß erschien.

Nun muss man sich am Valznerweiher wohl mit etwas weniger begnügen.
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